

基盤部門と普及部門の連携強化に向けた取り組みについて ～意見交換会の開催～

令和4年12月19日及び21日に、檜山振興局農村振興課と檜山農業改良普及センター（北部支所・本所）による意見交換会を行いました。

北部支所との意見交換会では、農村振興課からは檜山管内北部地域にて実施される農業農村整備事業について、農業農村整備事業概要や計画の図面などの資料を参照しながら説明しました。普及センターからは北部支所で行っている農業基盤整備強化プロジェクトについて、令和元年度から令和3年度までの調査結果等を参照しながら説明していただきました。説明の後には、基盤整備を終えた後の農家の声やせたな町・今金町の農業の現状、農業農村整備事業に関する質問など、活発な意見交換が行われました。

本所との意見交換会では、農村振興課からは檜山管内南部地域にて実施される農業農村整備事業や今年度、農村振興課で導入したドローンについて、農業農村整備事業概要や研修資料等を参照しながら説明しました。普及センターからは本所で行っている、乾田直播、密播中苗栽培や立茎アスパラガス生産に係る取り組みについて資料を参照しながら説明していただきました。説明の後には、檜山南部の農業の現状やそれに対する農家の声、ドローンの活用方法に関する質問など、活発な意見交換が行われました。

また、それぞれの普及センターとの来年度以降の連携に係る取組内容についても意見交換をしました。

今回の交流により基盤部門と普及部門でお互いの業務に関する理解を深めることができ、有意義な意見交換会となりました。



普及センター北部支所との意見交換会（令和4年12月19日）



普及センター本所との意見交換会（令和4年12月21日）

